

Thalhofer-Innovationspreis 2007/08

Der Landesfachverband und die Georg Thalhofer OHG vergaben auch dieses Jahr wieder einen Innovationspreis für das baden-württembergische Schreinerhandwerk.

Die Familie Thalhofer will mit dem Innovationspreis, der jedes Jahr vergeben werden soll, einerseits die herausragenden Leistungen und das handwerkliche Können des baden-württembergischen Schreinerhandwerks auszeichnen und andererseits die innovativen Entwicklungen fördern, die zu einer Verbesserung der Wettbewerbsfähigkeit der Betriebe führen.

Dieses Jahr wurden an fünf Schreinerbetriebe, ein Berufsbildungswerk und zwei Innungen Preise verliehen.

Prämiert wurden Betriebe, die auf den Innovationsfaktor Mitarbeiter setzen und ihren Nachwuchs gut ausbilden. Ein Preisgeld von insgesamt 8.000,- € teilen sich diese Preisträger.

Des Weiteren wurden zwei Innungen ausgezeichnet, die mit speziellen Maßnahmen dazu beigetragen haben, bei Schülern Begeisterung für den Schreinerberuf zu wecken. Hierfür wurde ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 2.500,- € vergeben. Die Innungen Ludwigsburg und Region Mannheim erhielten eine Aufwandsentschädigung von jeweils 100,- €

Die 5-köpfige Jury, bestehend aus Stefan Thalhofer – Geschäftsführer Georg Thalhofer OHG, Anton Gindele – Landesinnungsmeister, Christof Binzler – Vorstandsmitglied und Mitglied im Ausschuss Öffentlichkeitsarbeit, Manfred Maier – Chefredakteur bm und Walter Rogger – Werbeteam Rogger sichtigten und bewerteten einen Tag lang die eingegangenen Bewerbungsunterlagen und konnten dann die folgenden Preise vergeben:

Betriebe

1. Preis

Karl Westermann GmbH & Co. KG
Innenausbau
Albstraße 1
73770 Denkendorf



Links: Frank Westermann



Hubert und Waltraud Flaig

2. Preis

Flaig GmbH
Schreinerei
Kreativer Innenausbau
St. Georgener Str. 1 – 7
78739 Hardt